

quito la audio, ¿vale? Bien, el problema que me he encontrado este fin de semana es que cuando me. he venido aquí al ascensor, ves, dos, uno, el cero no, porque estamos en la planta cero., el uno y el dos, ¿veis? Que bueno, sí El uno funciona perfectamente, ¿vale? Y en este caso., lo mismo, el dos no funciona, el uno sí, el cero porque no funciona y el uno tampoco., no funciona, ahora, será posible Bueno, el problema que tenía es por esto, que quiero. enseñarlo porque a lo mejor os puede pasar En los hotspot, y es que me he vuelto loco, yo ponía. el botones del ascensor y como me estaba dando problemas, dividí el icono este, el hotspot, lo dividí en 5 espacios, ¿vale? Y ponía planta cero y ponía el botón del polígono por encima.

Más acurrado el polígono circular, ¿eh? Más acurrado No, es muy sencui Sí, sí, bueno. Tengo la referencia de la imagen de abajo, ¿no? O sea, el problema era que los polígonos los tenía. por encima y en algunos se parecía y en otros no y me estuve volviendo loco Sí, sí, sí Esto es. lo que hemos comentado del orden, el orden es el contrario del Photoshop, es para abajo Exactamente,. pero yo pensaba que iba a ser algo razonable y no es razonable Se ve más fácil con el skin,. el skin es como más fácil A mí me ha pasado que de repente uno un menú, el menú superior,. menú tal y de repente digo, ¿uy? ¿Por qué me tapa este logo? Y era porque el menú superior lo había. puesto por debajo, pero claro, aquí en hotspot no había caído, pero claro, es lo mismo Pero fíjate. que aquí ahora me funciona el 1 y el 2, pero el menú 1, el menú 2 no me funciona Pues revisa a ver. en el proyecto Sí, está Lo mira a las gafas de realidad virtual y funcionan perfectamente Yo todo. el día con ello y ya está funcionando que te cagas, ya que ha dado precioso.

¿Oscar, cómo pusiste el polígono circular? ¿Es una opción de los polígonos? No, a mano A mano, ¿eh, Pedro? Dibujando el polígono Así, cojo polígono y empiezo 1, 2, 3 Y así. voy haciéndolo todo a grosos modos, lo puedo hacer a grosos modos Eso, debo que currazo porque te. ha quedado muy bien No, porque mira, cuando se aprende se aprende Si aquí me he quedado. jorobado, le meto un polígono o un punto más Eeeh, eso, ¿cómo has aprendido a ver qué es posible?. O le quito O le pongo Pero sale directamente o le has dado shift o algo. A mayúscula no, no, opción y control Uno quita y otro pone Este quita. ¿Esa no la sabía yo? No, bueno, si no lo sabíais, pues el que no lo sabía, ya lo sabe Y claro,.

es mucho más fácil Lo vas ordenando A mí, yo tengo una referencia ahí de la mierda.,

así ya está el botón, ¿no? Pero ves, lo vas manipulando y si este me sobra, lo quito y muevo Y queda, queda bien Bueno, no, no, que mira, o sea, ahora porque estás paso a paso.,

pero los de abajo yo no sabría decir, para mí son círculos perfectos Pues no Pero qué.

quiere decir, que a la vista sí, vamos No hay que hacer que se zoom, pero Guillermo, hice uno.

Sí, sí Copia pera Bueno, espero que os haya ayudado Sí, sí Felicidades.